

Suspensión de gira

Señor Director:

Las relaciones exteriores son relevantes para los países, y las giras internacionales de los Presidentes, fundamentales para el desarrollo de las mismas. Lo que es cuestionable, es que, junto al Presidente, viajen siete ministros, diez parlamentarios y varias decenas de dirigentes, asesores y periodistas, por más de 10 días.

La gira se da en el contexto de un gran temporal en Chile, con decenas de ciudades inundadas y miles de damnificados en todo el país. Un temporal que se venía anunciando hace días y cuyos efectos, lamentablemente, se han materializado en las últimas horas.

Hace pocos días, el Presidente Boric se preguntaba qué sería diferente si yo hubiese ganado la elección. En un caso como este, y como lo han hecho muchos presidentes de Chile en el pasado, habría regresado de inmediato a Chile y liderado la respuesta frente a esta grave emergencia.

Es verdad que hay una vicepresidenta, ministros y un gobierno que se puede desplegar, pero también es verdad que cada cuatro años los chilenos elegimos a un Presidente para que asuma la responsabilidad y dirección del país, precisamente cuando enfrenta este tipo de catástrofes.

Los presidentes de la República deben enfrentar las emergencias en Chile, no desde el *lobby* de un hotel en Europa.

JOSÉ ANTONIO KAST RIST

Excandidato presidencial